

Egresado Tec galardonado con el Premio Nacional del Deporte 2020



Mauricio Sulaimán, presidente del **Consejo Mundial de Boxeo (CMB)**, fue reconocido como ganador del **Premio Nacional de Deportes 2020**, en la categoría de **'Fomento, Protección e Impulso'**.

En entrevista a **CONECTA**, el egresado de la carrera en **Administración de Empresas**, del **Tecnológico de Monterrey**, [campus Estado de México](#), comparte el sentimiento al momento de recibir dicho reconocimiento.

*“Para mí en realidad fue una gran sorpresa a mi corta edad ser nominado, ya me sentía ganador, y cuando me informan que fui seleccionado, la verdad me sentí muy humilde, muy orgulloso, pero siempre entendiendo que **este premio es para muchísimas personas**,*

“Es para nuestro staff, que en este año tan complicado se ha dedicado en cuerpo y alma a ejecutar los programas que hemos planteado, es para todos los boxeadores que representan la actividad del organismo, para los medios de comunicación que siempre están atentos de comunicar los logros, es para todos los miembros del consejo”, refirió orgulloso.

Hace cinco años, de manera póstuma, su padre, Don José Sulaimán recibió el **Premio Nacional de Deportes**, al ser un impulsor y revolucionario dirigente que mejoró el boxeo.

“Ese día fue muy especial para mi familia, siempre recuerdo a mi papá, cómo él un enamorado de México, un embajador de nuestro país, en cada una de sus acciones, siempre puso a México en alto, en el extranjero siempre fue reconocido como un gran mexicano, y su sueño era que en su

patria se le reconociera”, compartió.



width="900" loading="lazy">

Fomento, Protección e Impulso

Respecto a las buenas prácticas para fomentar e impulsar el deporte, Sulaimán comparte las siguientes:

*“Lo que hicimos este año fue **entender que hay una problemática** y lo más interesante fue las **activaciones que logramos en redes sociales, cuando es inminente que hay que estar en casa, el **Quédate en Casa** fue una campaña que inmediatamente adoptamos**”.*

- Empezamos a hacer prácticas con campeones involucrando aficionados para hacer así el doble BC workout.
- Entrenamientos para que uno en casa se mantenga activo.
- Pláticas diarias doble BC talks en inglés y español de lunes a viernes, durante 5 meses para que la comunidad del boxeo y deporte estuvieran comunicadas, entretenidas y activas.
- Hicimos un **protocolo médico-administrativo** para regresar el boxeo sin público, para que se pudieran llevar a cabo eventos y este documento se compartió en todo el mundo y ha sido muy exitoso.
- Actividades de responsabilidad social
- Retos para entregar despensas

- Conseguimos recursos para apoyar a la comunidad del boxeo sobretodo a personas mayores que no pueden salir de su casa

“Se logró una gran unidad de todos los miembros de la comunidad del boxeo, el boxeo está activo, hay que adaptarse, innovar y buscar que la actividad continúe”, señaló.

Héroes por la humanidad

Durante este complejo año 2020, Sulaimán Saldívar –propuesto por las Asociaciones de Olímpicos Mexicanos y Medallistas Olímpicos de México– ha emprendido iniciativas como **‘Héroes por la Humanidad’** para reconocer a quienes desde distintos frentes aportan a sus comunidades en el combate a la pandemia de COVID-19.

“Esta fue quizá la más importante de todas, lanzamos una convocatoria a nivel mundial, y también nacional, para reconocer a los héroes por la humanidad,

“Todos aquellos que en su campo salieron e hicieron cosas extraordinarias para ayudar al prójimo, a las personas que tenían diversas necesidades, doctores, enfermeras, policías, bomberos, instituciones, o el vecino salió ayudar a su comunidad”, explicó.

En cada entidad del país se reconoce a un héroe con una **réplica a escala** del Cinturón ‘Adolfo López Mateos’ del CMB en su edición Mazahua-Otomí.

*“Empezamos a recibir historias increíblemente sensibles, dramáticas, hubo **Héroes de la Humanidad** que se les hizo entrega del premio a sus familias, porque fallecieron en servicio de los demás, fue una experiencia hermosísima, reconocer a quienes hicieron cosas extraordinarias”, refirió.*



width="900" loading="lazy">

La ceremonia de entrega del **Premio Nacional del Deporte 2020**, se realizará el próximo 20 de noviembre, en el marco de la conmemoración del 110 Aniversario de la Revolución Mexicana, y será encabezada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El **Premio Nacional del Deporte** consiste en un diploma firmado por el Presidente de la República, medalla de primera clase de oro ley de 0.900, que se complementará con roseta y un monto económico de 796 mil 05 pesos.

Un egresado que impacta al país

Mauricio Sulaimán es un egresado involucrado con su alma máter y con su país, y refiere que fue en el Tec donde encontró una guía para su camino, gracias a la entrega y pasión de sus profesores y directores que compartieron con él sus conocimientos y sus métodos.

“Mis recuerdos del Tec son maravillosos, constantemente tengo recuerdos y sueños con mi regreso al Tec, esos años que pasé en el campus Estado de México, fueron formidables,

“Fue lo que me dio la oportunidad de encontrar un camino de éxito en el que me he desarrollado, aquí aprendí disciplina, sacrificio, mucho trabajo en equipo, a ser soñador, creer en mis sueños y salir a buscarlos, siempre teniendo al Tec de Monterrey en el corazón y la mente”, compartió.

El presidente del **organismo rector del boxeo**, refiere que parte fundamental también se debe al haber aprovechado cada oportunidad que le brindó el Tec en su formación profesional.

“Donde estoy tengo mucha referencia en mis clases, en los consejos de mis profesores, en los momentos en los campos deportivos, sin duda alguna la formación que tuve en el Tec de Monterrey ha sido fundamental para mi desarrollo profesional”, asegura.



width="900" loading="lazy">

CMB y Tec en el cuadrilátero

A 25 años de haberse graduado, el hijo de José Sulaimán, regresó a su alma máter en marzo del año pasado, para iniciar una nueva historia a través de un **programa de colaboración** entre el **CMB y el Tec de Monterrey**.

Hoy debido a la contingencia sanitaria que enfrentamos, comparte cómo han logrado continuar con esta iniciativa.

“Hay que utilizar la tecnología como una oportunidad en una situación en la que nadie esperaba estar con un terrible cambio a la actividad diaria,

“Hemos tenido continuidad, seguimos avanzando con los diferentes proyectos que tenemos, a través de los diferentes programas del Tecnológico de Monterrey, en sus materias y darle la oportunidad a los alumnos para entender y foguearse con prácticas profesionales y proyectos. La experiencia ha sido maravillosa, vamos avanzando”, dijo.

Levantémonos de la lona

Para finalizar, Sulaimán comparte un mensaje a todos los miembros de la comunidad Tec.

“Todos vamos a salir adelante, como dice el boxeador: levantarse de la lona, seguir luchando, y ser ganadores.

“Es un año complicado en todos los sentidos, vamos a luchar y seguir adelante para que el mayor número de personas puedan tener oportunidades inmediatas para proveer a sus familias, es importante estar unidos, celebrar la vida y agradecer estar aquí y poder hacer cosas para los demás”, concluyó.

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN: